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寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられる

ようになりました。本年度登校する日も、６年生は１１日

間、１年～５年は１５日間となりました。いよいよ卒業や

進級に向けて残り少ない日々となってきました。本年度の

まとめと次年度への準備を始める時期を迎えています。進

学・進級を前に改めるべき点や伸ばしたい点を整理して安

心して次の学年へと進んでいけるように支援を行ってい

きたいと思います。６年生は卒業という大きな目標を目の

前にして、中学校生活への希望や期待に胸を弾ませている

ことでしょう。児童玄関には、「卒業まであと○○日」と 

いう手作りのカレンダーが掲げられ、体育館の渡り廊下に 

は卒業を祝う掲示物(右の写真)がはられています。小学校生活で身に付けた努力する心や友だちを思い

やる心、集団生活の約束を守ることなど、６年間で学んだことを精一杯生かして、立派な中学生になっ

てほしいと心から願っています。１年生から５年生は、学年が一つずつ進級します。４月からの「新し

い学年」に向け、この１年間で子どもたちが心身ともに大きく成長したことを、保護者や地域の皆様と

ともに喜び合えたら、大変うれしく思います。今後ともご支援の程よろしくお願いいたします。 

  

 

 

２月６日(火)に実施された新入生体験入学では、1 年生が玄関で新入生を出迎え、図工室で交流会を

行いました。1年生の行動、言動ともにとても堂々としており、この一年で大きく成長したと感じます。

引率して来られた保育所・保育園の先生方もからお褒めの言葉をいただきました。次の時間は、４月か

ら最高学年となる５年生が体育館で新入生と交流活動を行いました。企画・運営なども５年生が行うな

ど、意欲的に活動していました。来年度、リーダーとして活躍してくれることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

卒業生 19 名の小学校入学時の顔写真と現在の顔写真が掲示さ

れています。本当に６年間で大きく成長したなと感じます。  

※PTA 広報誌「きらやま卒業号」に掲載されています。 

 
1日（金）6年生を送る会 

１５日（金）卒業証書授与式 

22日（金）修了式、離任式 

※春休み ３月 23日(土) ～ ４月 7日(日) 



 

 

２月２２日の学習発表会、多くの保護者の皆様に観覧していただき誠にありがとうございました。昨

年度まで実施していた『六送会』を、学習発表会と６年生を送る会を別日に実施することにしたので、

これが第一回目の学習発表会となります。 

学習指導要領によると、学習発表会は「特別活動」領域の「学校行事（文化的行事）」にあたり、 

「平素の学習活動の成果を発表し、自己の向上の意欲を一層高めたり、文化や芸術に親しんだりする

こと」を目標とした活動です。子どもたちは、短い準備期間で、目標に迫る精一杯の頑張りを見せてく

れたと思います。そんな子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。 

 

 

    

１年生の発表は、「1年生の、はる・な

つ・あき・ふゆ」です。１年生が、それ

ぞれの季節に学習してきたことを紹介

したり、いっぱい練習して、できるよう

になったことを発表しました。 

２年生の発表は、「歌ってとんで２年

生」です。前半は、いろんな楽器を鳴ら

して演奏し、その曲に合わせて歌いま

した。後半はなわとびで、自分で選ん

だとび方を発表しました。 

３年生の発表は、「串小川の生き物た

ちと元気な 3年生」です。総合学習の

生き物調査で学んだことを発表しまし

た。最後は、3 年生が大好きな歌「届

けようこの夢を」を元気に歌いました。 

１年生 2 年生 3 年生 

4 年生 

４年生のテーマは、「地域のみどころ

調査」です。地域のいろいろな場所に

行き、学んだことを発表しました。発

表内容やパワーポイントも自分たちで

つくりました。最後に福祉学習で学ん

だ手話の歌も発表しました。 

5 年生 6 年生 

５年生は、三方小学校伝統のゆりかご

田活動について発表しました。春から

どんなことに取り組んできたのかをま

とめて発表しました。また、北海道と

福岡県の小学校と行った交流会の内容

についても発表しました。 

６年生の発表は、「若狭町の魅力 再

発見」です。この１年間、総合学習で学

んだことや、修学旅行を通して若狭町

について考えたことを発表しました。

６年間の学びの集大成として、スライ

ドや原稿も自分たちで作りました。 

三方小では、学校を飛び出して地域の豊かな教育資源から学び、学んだことを教室に持ち帰って友

達と交流して深める「ふるさと教育」に力を入れています。地域の人、自然、文化、施設と触れ合

って、わくわくしながら探究することができました。一年間、大変お世話になりました。 

 


